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　プロジェクトに参加したのは、勤める会社で声がかかったことがきっかけでし
た。緊張しながら参加したワーキングは、行ってびっくり ! 蒲郡愛に溢れたほん
わかした場でした。参加者は年齢・性別・職業
もバラバラですが、「蒲郡が好き」という共通

点が。ワーキングも難しいことを議論するのではなく、雑談のようにそれ
ぞれが思う蒲郡の良さや未来の話をします。「実現できない夢物語みたい
な話をしても ...」と参加をためらっている方、まずは参加してみてくださ
い。どんな意見でも、ここでは温かく迎えてくれます。また、他業種の人
と出会えることも魅力のひとつです。まずは、足を 1 歩踏み出してみませ
んか。

　私がシティセールスに携わったのは、10 年ほど前。当時 YEG( 商工会議所青年
部 ) で映画誘致と、映画をきっかけとしたガマゴリうどんの普及活動を行っており、
その後シティセールスに特化したプロジェクトを始めました。鈴木市長も立ち上
げメンバーの 1 人で、市長になった一昨年から官民一体となったシティセールス
プロジェクトがスタート。民間のスピード感と市の堅実さ、それぞれの良さを共有し合い新たなものが生ま
れることが最大の利点です。そのおかげでスムーズに活動できるようになりました。
　蒲郡には、個人で市の魅力発信を行っている人がたくさんいます。そのような人たちをどんどん発掘して
一緒に PR して市を盛り上げたいですね。蒲郡のために、皆さん、思いは一つです。

夢物語みたいな話でも温かく迎えてくれる仲間です

魅力発信しやすい環境づくりを目指しています

がまごおりじなるプロジェクトメンバー　足立　直子

市シティセールス推進協議会　会長　千賀　充能

足立さんが勤務する会社の社内報には、足立さんが描いた蒲郡を含む

地元カフェの紹介が。今にも香りが漂ってきそうな絵は、個人のイン

スタグラムで発信中 ! @adachinananana

がまごおりじなる がまごおりじなる 
動画・ホームページができました動画・ホームページができました

まちの魅力がいっぱい詰まった動画はこちらから

まちの魅力発信はこちらから

7 広報がまごおり
2022 ● 1  


